

平成29年8月 国見町教育委員会 会議録

- 1、召集日時 平成29年8月22日（火）午後4時
- 2、召集場所 国見町役場 庁議室（2階）
- 3、議席指定 1番委員 石川 博利
2番委員 志村 裕美
5番委員 岡崎 忠昭
- 4、議事録書名人 2番委員 志村 裕美 5番委員 岡崎 忠昭
- 5、欠席委員 3番委員 高橋 幸子 4番委員 赤坂 正行
- 6、説明のため出席

教育次長兼学校教育課長 引地 由則

生涯学習課長 羽根 洋一

- 7、書 記 学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒田典子
- 8、開 会 午後3時40分
- 9、議題の上程

○議案第16号 平成29年国見町一般会計（教育費）補正予算（第3号）について
（事務局説明）

○議案第16号 平成29年度国見町一般会計（教育費）補正予算（第3号）について
（事務局説明）

志村委員 : スクールバスのへき地児童の補助金は小学生の登下校に対する補助金か。

引地課長 : はい。遠い地域の児童（4キロ以上）が利用するスクールバスについての補助金。児童数が確定したための増額補正です。

石川職務代理者：議案第16号は承認された。

10、教育長事務報告

岡崎教育長：8月6日の読書フォーラム沢山の方にご来場いただきました。特に柳田邦男さんの講演の際に約300名の方にご参加いただきました。9月議会に関しては、補正予算の他に教育委員会で直接の案件ではありませんが、総務課で教育委員の人事案件を提出する予定です。教育委員については、制度が変わり、移行期間内に教育委員の任期の調整を行っていくため、任期が変則となります。⑤の下二重堀の発掘現地説明会については、まちづくり交流課に業務が移行したが、管轄が教育委員会のため出席しました。⑥のジュニア応援団は10名が北海道ニセコ町に行き、国見町の桃をピーアール販売しました。⑦のわんぱく広場夏祭りでは、いろいろな体験ブースがありました。⑧キッズ防災は小学校のプールを利用して、防災訓練が行われました。⑨平泉ジュニア歴訪団では30名が来町し桃狩りの体験等をしてもらいました。⑩台風5号関係対策会議を開催。⑪子ども司書はいろいろな活動を行っている。⑫岐阜県池田町ジュニアリーダーズクラブの団員が10名来町。⑬少年仲間づくりは桜の聖母の学生と学習し町づくりについて提案を行う。23のkuni'sバーでは、ヤングカレッジの学生がバー

を実施した。

1 1、各課からの報告

学校教育課：①中学校男子バレーが東北大会に参加。

②全国学力の結果の公表が8月28日行われる。

幼児教育課：①屋内遊び場くにみもたん広場の利用状況

天候が悪かった影響もあり、利用者が多い。利用者は宮城県の方が多く、道の駅の影響と思われる。

②木行広場つながる～むの利用状況について

7月の利用者が4,024人。5月のオープンから30,128人の方に利用していただいている。

③8月27日午前11時から夏祭りを道の駅で開催予定。各ブースは有料。

生涯学習課：主な公民館教室活動について

①少年仲間づくりキャンプについて

県の国際交流事業との連携により福島市を中心としたALT4人も参加し交流活動を実施した。

②見っ子わんぱく広場夏休み特別活動について

射的、盆踊りといった夏祭りを体験。その他に段ボールを使ってのピザ作りにも挑戦した。

③少年仲間づくり教室について

「国見町をもっと知ろう」と題して、「道の駅国見をもっとステキにするために」をテーマとして桜の聖母短期大学の学生と課題、改良点に取り組んだ。成果については、11月25日の「教育フォーラム」で発表予定。

2 国見ジュニア応援団事業について

・8月1日～3日北海道ニセコ町を訪問、桃のPR販売を実施。

・8月4日平泉町ジュニア平泉文化歴訪団30人が来町。国見ジュニア応援団が案内役を務めた。

・8月16日～17日岐阜県池田町ジュニアリーダーズクラブが来町。国見ジュニア応援団との交流を行った。

3 「福島子どもの読書活動推進フォーラム」について

8月6日第1回に多くの方にご来場いただきました。事例発表では、くにみ幼稚園、国見小学校の保護者と先生が発表を行った。特別講演では柳田邦男さんが読書の大切さについてご講演。

4 市町村対抗福島県大会について

野球チームとソフトボールチームが大会に出場。結団式を合同で行う。第29回県縦断駅伝競走大会については、11月19日(日)。結団式を11月3日開催予定。

5 芸術文化事業について

- ① 中畑 清講演会 9月20日午後6時30分
- ② 大橋純子コンサート 10月7日午後7時
- ③ 吉田兄弟コンサート 11月12日午後6時

石川職務代理者：各課からの報告で何かありますか。

志村委員：子ども達の頑張りがすばらしい。少年仲間づくり教室の移動教室で桜の聖母短期大学の学生と道の駅の改善点等を話しあっているの、何か一つでも反映できるようにしてほしい。これにより、自分たちの意見がとりいれられたと子ども達もうれしいのではないか。

岡崎教育長：そのとおりです。以前は道の駅の木育広場の名前にも意見が取り上げられており、今回も何か子ども達の意見が反映できればと考えています。

12、その他

学校教育課長：次回の教育委員会は9月15日（金）午前10時から国見小学校予定。

13、閉会 午後4時25分

上記記録の正確なることを認めここに署名する。

平成29年8月22日

議事録書名人

2番委員

5番委員

会議書記 主任主査兼学校教育係長 黒田典子